
日本共産党市議会議員 松坂みち子の活動報告
ご意見など、ぜひお寄せ下さい。
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こんにちは 松坂みち子 です

キ
ャ
ラ
メ
ル
を
食
べ
て
、
歯
の
詰
め

物
が
と
れ
た
ま
ま
約
２
か
月
・
・
・
。

歯
医
者
へ
行
く
に
は
か
な
り
の
決
意
が

必
要
で
す
。
大
き
な
不
自
由
は
な
か
っ

た
の
で
１
日
延
ば
し
に
し
て
い
た
の
で

す
が
、
最
近
反
対
側
に
痛
み
が
出
て
き

ま
し
た
。
心
な
し
か
腫
れ
て
き
て
る
よ

う
な
気
も
し
ま
す
。

２
１
日
に
行
わ
れ
た
生
協

ま
つ
り
で
「
う
ち
の
娘
も
、

子
ど
も
の
お
箸
は
別
に
し
て

ま
す
よ
」
と
声
を
か
け
て
い

た
だ
き
ま
し
た
。
以
前
書
い

た
「
娘
が
孫
の
口
に
入
る
も

の
は
大
人
と
お
箸
を
別
に
し

て
い
る
け
ど
、
そ
こ
ま
で
し

な
く
て
も
…
」
と
い
う
話
を

読
ん
で
く
だ
さ
っ
た
方
で
し

た
。
虫
歯
菌
な
ど
は
大
人
の
口
か
ら
移

る
の
で
や
は
り
有
効
な
こ
と
な
ん
で
す

ね
。
虫
歯
の
痛
み
と
、
歯
医
者
の
「
キ
ー

ン
」
は
で
き
る
こ
と
な
ら
経
験
さ
せ
た

く
あ
り
ま
せ
ん
も
の
。

歯
医
者
へ
行
か
な
く
て
は
…
。
ど
こ

か
に
や
さ
し
い
歯
医
者
さ
ん
が
あ
れ
ば
、

そ
っ
と
教
え
て
下
さ
い
ま
せ
ん
か
。

みち子のひとりごと

歯医者

決 算 特 別 委 員 会
10月10日から18日までの間の5日間、平成23年度決算特別員会がありま

した。一般会計と16の特別会計の決算を審査する委員会です。私松坂は今回

初めて委員となり参加しました。

日本共産党は、予算執行のすべてに反対するものではありません。しかし、

多額の不用額や繰越を生みだしており、限られた予算を有効に使ったとは言い

切れません。また、特別法が終了しても改良住宅使用料の減額や子ども会への

補助金など漫然と旧同和事業が継続されていることや、国保特別会計では単年

度では黒字になっているにもかかわらず累積赤字の解消のために使い、国保料

引き下げには使われないこと、人件費節約を目的に正規職員を削減する分を、

非常勤職員や賃金支弁職員、臨

時的任用などで補って、その賃

金格差を行財政改革の効果とし

ていることなど、さまざまな問

題点が含まれており、決算認定

には反対しました。

「原爆写真展」 のお知らせ

11月２日（金）～12日（月） 市役所１階ロビー

広島市などの子どもたちが書いた平和ポスター

30点（原画）

平和市長会議参加5000都市突破記念ポスター

18点

市の平和事業の一つです。ぜひご覧ください。
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日
本
平
和
委
員
会
の
「
平

和
新
聞
」
編
集
長
、
布
施
祐

仁
さ
ん
の
講
演
「
そ
こ
の
け

そ
こ
の
け
自
衛
隊
が
通
る
！

災
害
派
遣
の
裏
側
で
」
を
聞

き
ま
し
た
。

布
施
氏

は
、
「
自

衛
隊
も
共

に
血
を
流

す
」
と
い
う
ア
メ
リ
カ
の
対

日
要
求
や
、
自
衛
隊
の
隊
内

教
育
、
学
校
で
の
職
場
体
験

学
習
な
ど
で
国
民
へ
の
浸
透

を
図
っ
て
い
る
内
容
な
ど
に

ふ
れ
て
、
自
衛
隊
の
実
像
を

詳
し
く
語
っ
て
く
れ
ま
し
た
。

在
日
米
軍
の
存
在
は
日
本

を
守
る
た
め
で
は
な
く
、
オ

ス
プ
レ
イ
配
備
に
み
ら
れ
る

よ
う
に
世
界
戦
略
に
よ
る
も

の
で
す
。
自
衛
隊
が
米
軍
と

の
共
同
作
戦
に
参
加
し
な
い

よ
う
、
厳
し
い
監
視
と
運
動

が
必
要
で
す
。

く
に
し
げ
秀
明
で
す

よ
ろ
し
く

お
ね
が
い
し
ま
す

た
と
え
ば
、
毎
日
新
聞
が
１
９
６
８

年
か
ら
６
９
年
に
企
画
し
た
安
全
保
障

問
題
の
政
党
討
論
会
で
す
。
５
つ
の
政

党
に
「
組
閣
」
を
さ
せ
、
他
の
４
党
が

野
党
に
な
っ
て
質
問
を
お
こ
な
う
と
い

う
方
式
で
討
論
が
行
わ
れ
た
。
こ
の
企

画
は
、
５
つ
の
政
党
を
国
会
の
議
席
に

関
係
な
く
平
等
に
扱
っ
て
、
行
わ
れ
ま

し
た
。
当
時
、
日
本
共
産
党
の
衆
院
の

議
席
数
は
５
議
席
で
し
た
が
、
全
く
平

等
に
扱
っ
た
。
共
産
党
の
「
内
閣
」
の

顔
ぶ
れ
は
、
「
首
相
」
と
な
っ
た
宮
本

顕
治
さ
ん
、
「
閣
僚
」
と
な
っ
た
不
破

哲
三
さ
ん
、
上
田
耕
一
郎
さ
ん
は
、
そ

ろ
っ
て
当
時
は
非
議
員
、
国
会
議
員
は

松
本
善
明
さ
ん
、
渡
辺
武
さ
ん
の
２
人

で
し
た
。
そ
れ
で
も
「
共
産
党
へ
の
質

問
戦
」
も
同
じ
よ
う
に
平
等
に
扱
わ
れ
、

毎
日
新
聞
の
紙
上
で
長
い
連
載
と
な
り

ま
し
た
。

ま
た
、
１
９
６
０
年
代
の
末
か
ら
７

０
年
代
の
前
半
に
か
け
て
、
日
本
共
産

党
が
国
政
選
挙
で
躍
進
を
重
ね
る
と
、

政
界
に
新
風
を
吹
き
込
ん
だ
日
本
共
産

党
の
活
動
に
、
メ
デ
ィ
ア
も
大
き
な
注

目
を
よ
せ
、
事
実
を
事
実
と
し
て
受
け

止
め
た
報
道
を
お
こ
な
い
ま
し
た
。

日本の巨大メディアを考える 23 志位和夫

来年度予算編成への要望書を
提出しました

重市長に手渡した重点項目（10件）の内容

は以下の通りです。

１、政府に対し、環太平洋経済連携協定

（ＴＰＰ）への参加を断念するよう求め、

市独自の新規就農者への支援策の創設。

２、住宅リフォーム助成制度の制定。

３、国保料の一人1万円引き下げ。

４、後期高齢者医療制度の即時中止を求め

ること。

５、旧同和事業として継続されている各種

の事業の即時終結。

６、場外馬券売り場の建設計画に反対を。

７、子どもの医療費の中学校卒業まで無料

化。

８、介護保険料は引き上げしないこと。

９、滝畑への安定型産業廃棄物最終処理場

の建設の申請は受理しないように。

10、防災無線の整備と拡充、避難所の見直

しと安全性の検討

などを進め、震災

津波対策を早急に

すすめること。


